

CCAS

Nous rappelons qu'un fond d'aide et de secours d'urgence existe et que vous pouvez demander, avec les justificatifs correspondants, une aide exceptionnelle en cas de difficultés exceptionnelles : la demande sera traitée rapidement selon le degré de cette urgence.

Pour les activités extrascolaires (sport, musique, ...), des aides peuvent être accordées aux enfants de moins de 16 ans pour les financer partiellement.

Travaux

Les travaux dans le logement communal sont sur le point d'être achevés (vraisemblablement d'ici la fin du mois): ils consistent en une isolation renforcée, la création d'un espace de toilette à l'étage avec WC, le remplacement intégral des fenêtres (à hautes performances isolantes), les peintures, la réfection du coin cuisine, la pose de parquet, des chauffages radiants de nouvelle génération.

Déchets

Merci de continuer d'emmener vos déchets hors collecte à la déchetterie de Presles-et-Boves, même si cela devient contraignant à cause de l'éloignement.

Vous avez pu observer hélas que des personnes indécrites et peu préoccupées par l'environnement ont déposé le long de la RD 26 (sur une parcelle communale) des déchets type encombrants, et même une carcasse d'animal. Je rappelle que les dépôts sauvages sont un délit et que le contrevenant s'expose à de lourdes amendes et à l'obligation de débarrasser le site pollué à ses frais.

Bulletin d'Allemant

2 0 1 7 N ° 5

S E P T E M B R E 2 0 1 7

SOMMAIRE :

- Le mot du Maire
- Brocante
- Culte
- 24 septembre 2017
- Monument rénové
- CCAS
- Travaux
- Déchets

DANS CE NUMÉRO :

Brocante	2
Culte	2
24 sept 2017	3
Monument Fauquenot	3
CCAS	4
Travaux	4
Déchets	4

Le mot du Maire

Plus que pour les adultes et même les parents, la rentrée des classes est un événement important pour les élèves, au moins jusqu'au lycée : il y a de l'apprehension mêlée à une forme d'excitation qui donne du piquant à cette échéance, et, dans des cas heureusement rares, une angoisse qui peut être paralysante. Pour les parents, c'est un rythme qu'il faut reprendre pour encourager, rassurer, et accompagner les enfants.

Pour tous les plus grands, qu'ils aient aimé ou non l'école, ce sont des souvenirs qui surgissent parfois, et des commentaires qui ne sont pas toujours constructifs : « De mon temps, il ne fallait pas s'aviser à rêvasser ou à répondre au maître, on s'en prenait une, et le double à la maison... ».

Pour les semaines à venir, je souhaite à tous une bonne rentrée 2017, en classe ou au travail, et pour les retraités, l'agréable prolongation de leurs longues vacances... (pointe d'humour) !

e

